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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Welche Chancen gibt es für einen Ausbau des Fährbetriebs auf der Weser? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat aktuell die Chancen, den Fährbetrieb auf der Weser als Teil 

des ÖPNV sowie als Touristenattraktion (z.B. Wassertaxis) auszubauen? 

2. Welche Finanzierungsmodelle sind bislang geprüft worden angesichts des laut bisher-

gen Studien sehr hohen Zuschussbedarfs für einen Fährbetrieb? 
3. Angesichts der Tatsache, dass durch die anstehenden Brückensanierungen und Ersatz-

baumaßnahmen in den kommenden Jahren gerade Fußgänger und Radfahrer erhebli-

chen Einschränkungen bei der Weserquerung unterworfen sein werden: Welche Rolle 

spielen Fähren bei der Suche nach alternativen Weserquerungsmöglichkeiten wäh-
rend der Bauphasen? 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


